
Martin Bader
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 10:33

Die wahrscheinlich treibende Kraft hinter der Forumssperrung sollte hier nicht fehlen 

Am Valze regiert die nackte Panikl - bin gespannt, wann die ersten Nager das sinkende Schiff
verlassen 

Beitrag von „OKA“ vom 7. Mai 2008, 10:39

Nackte Panik? Blödsinn...

Zitat 

"In der Kabine herrscht Aufbruchsstimmung."

Wir ham doch noch genügend Zeit...

Verdammt, wir brauchen noch das "Achtung Ironie" Schild 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 10:43

aus der SZ:

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/


Zitat 

Am Montag hat der 1. FCN erst einmal das Forum auf seiner Homepage geschlossen,
was aber laut Sportdirektor Bader nicht nur mit der Aufregung um Koller zu tun hatte:
"Das war nicht mehr auf dem Niveau einer Diskussion, da wurde rauf und runter
beleidigt, und zwar nicht nur Jan Koller, sondern jeder von uns", sagt Bader. "Das
können die Leute am Stammtisch machen, aber nicht auf unserer Seite. Wenn Sie
Geburtstag haben und die Gäste meckern nur, dass das Essen nicht schmeckt und die
Musik nichts taugt, dann schmeißen Sie die doch auch raus." Blöd nur, dass sich die
Nürnberger ihre Gäste am Mittwoch nicht aussuchen können.

http://www.sueddeutsche.de/,tt…rmel1/artikel/721/173207/

Beitrag von „OKA“ vom 7. Mai 2008, 10:46

Mit der Aussage "Wenn Sie Geburtstag haben (..)" kann ich ja mal garnicht leben...

Der Unterschied liegt wohl im Detail - denn ich musste bis jetz auf keinem Geburtstag Eintritt
zahlen. Und 20.000 km Pro Jahr fahr ich auch für keinen Geburtstag...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 10:52

Zitat von OKA 

Mit der Aussage "Wenn Sie Geburtstag haben (..)" kann ich ja mal garnicht leben...

Der Unterschied liegt wohl im Detail - denn ich musste bis jetz auf keinem Geburtstag
Eintritt zahlen. Und 20.000 km Pro Jahr fahr ich auch für keinen Geburtstag...
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Vollkommen Deiner Meinung - und ohnehin eine hanebüchene Argumentation, da es bis zu dem
Zeitpunkt, als ich das letzte Mal reingeguckt habe, keinerlei Eklats feststellbar waren. Ich sag
ja, Realitätsverlust und Suche nach billigen Sündenböcken...

Bin mal gespannt, ob es wenigstens nach der Saison zu größerer Selbstkritik kommt 

Beitrag von „Joey“ vom 7. Mai 2008, 10:57

Herr Bader, Sie haben bei mir den restlichen Respekt gar versenkt.

Ach scheisse, hier liest er ja nich 

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Mai 2008, 11:09

Zitat von Exil-Glubberer 

aus der SZ:

http://www.sueddeutsche.de/,tt…rmel1/artikel/721/173207/

HAHAHA!
Was ist denn mit dem Bader los? Hab immer gedacht, das wäre noch der einzige beim GLubb,
der den Durchblick hat! Hat der Meyer oder der TvH ihn manipuliert??

Beitrag von „missyblue“ vom 7. Mai 2008, 11:10
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Danke Herr Bader. Passend zur derzeitigen Situation, es werden grundsätzlich die falschen
Entscheidungen getroffen 

Es gab keine verbalen Entgleisungen, außer, dass Sie immer mehr in den Fokus gerückt sind.

Hab da mal ein passendes Zitat gefunden:
„Wer sich über Kritik ärgert, gibt zu, dass sie verdient war.“

Zuerst wollt ich schreiben, dass man da als Berliner ja drüber steht. Aber Sie sind ja Schwabe
8), na dann is ja alles klar 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 7. Mai 2008, 11:12

Zitat von xxlthl 

HAHAHA!
Was ist denn mit dem Bader los? Hab immer gedacht, das wäre noch der einzige beim
GLubb, der den Durchblick hat! Hat der Meyer oder der TvH ihn manipuliert??

Vor allem "jeder von uns" - das ist absoluter Blödsinn. Ein Mintal, Pancho, Pino oder Seidla
wurden definitiv nicht beleidigt (auch wenn es natürlich negative Kommentare zu möglichen
Wechseln oder der Leistung gab) 

Beitrag von „Joey“ vom 7. Mai 2008, 11:12

@missy
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Ganz meine Meinung

Beitrag von „ragi“ vom 7. Mai 2008, 11:33

Noch ein selten dämlicher Satz

Zitat 

Nun sind alle bemüht, die Wogen zu glätten.

Das tut man, wenn man seine Fans im Kollektiv vor die virtuelle Tür setzt.

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Mai 2008, 12:15

Ich glaube nur mit Siegen in den nächsten drei Spielen ist da überhaupt noch was zu glätten.
Kaum ist Meyer weg,bekommt Bader den Allmachtsrappel.Als könne man Kritik in einer offenen
Gesellschaft dadurch ausmerzen,daß man ihr das eine Forum entzieht.
Also künftig das Maul halten, Bader über den grünen Klee loben,1/3 seines Monatsgehalts
freiwillig an den FCN überweisen und man kann auch einen Abstieg rosarot erleben. :Dann
klappt´s auch wieder mit einem FCN-Forum lol:
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Beitrag von „Dr.Acula“ vom 7. Mai 2008, 12:23

Zitat von OKA 

Nackte Panik? Blödsinn...

Wir ham doch noch genügend Zeit...

Verdammt, wir brauchen noch das "Achtung Ironie" Schild 

Alles anzeigen 

Naja, nur wissen wir halt nonet wohin se alle aufbrechen!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 12:24

Baders Aussage in der SZ ist an Lächerlichkeit nicht mehr zu überbieten 

Er sollte sich vllt. mal zur Abwechslung in Selbstkritik üben...

Beitrag von „afro“ vom 7. Mai 2008, 12:26

Gut, dass just an dem Tag, an dem das Forum geschloßen wurde Herr Bader sich hinstellt und
davon spricht, dass man Nebenkriegsschauplätze doch bitte vermeiden sollte 
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Aber hey, immerhin ist der Fußballgott ja jetzt ro-schwarz und in der Kabine herrscht
Aufbruchsstimmung! 

Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Mai 2008, 12:30

Vielleicht waren die Schuldzuweisungen ja nur die spitze des Eisberges. Wer weis was da noch
für Leichen im Keller liegen, die Herrn Bader veranlaßten, so derb zu reagieren. Passt mal auf,
wenn z.B. raus kommt, das Koller eine Stammplatz garantie hatte und tatsächlich 3,5 Mio.
kostete 

Ich traue dem Verein, derzeit, wieder alles (negative) zu 

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Mai 2008, 12:33

Zitat von FcnPat 

Vielleicht waren die Schuldzuweisungen ja nur die spitze des Eisberges. Wer weis was
da noch für Leichen im Keller liegen, die Herrn Bader veranlaßten, so derb zu
reagieren. Passt mal auf, wenn z.B. raus kommt, das Koller eine Stammplatz garantie
hatte und tatsächlich 3,5 Mio. kostete 

Ich traue dem Verein, derzeit, wieder alles (negative) zu 

Also das mit der Stammplatzgarantie könnte tatsächlich stimmen. Denn wieso spielt der Koller
immer, der Charisteas (der eigentlich besser ist) nie?

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 7. Mai 2008, 12:39
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Hm, des mit der Garantie hab ich mir schon nach dem zweiten
Spiel von ihm gedacht.
Wär ja auch logisch da er ja zu uns gewechselt ist um Spielpraxis
für die EM zu bekommen.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 7. Mai 2008, 12:53

Zitat von xxlthl 

HAHAHA!
Was ist denn mit dem Bader los? Hab immer gedacht, das wäre noch der einzige beim
GLubb, der den Durchblick hat! Hat der Meyer oder der TvH ihn manipuliert??

Also Mister Konzept mit Sicherheit nicht, denn der liest seit er 28 ist nichts mehr. 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 14:14

Zitat von oberlehrer 

Also Mister Konzept mit Sicherheit nicht, denn der liest seit er 28 ist nichts mehr. 

Beitrag von „Miysis“ vom 7. Mai 2008, 14:55
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Zitat von FcnPat 

Passt mal auf, wenn z.B. raus kommt, das Koller eine Stammplatz garantie hatte und
tatsächlich 3,5 Mio. kostete 

Nun das wäre zumindest eine logische Erklärung, warum Charisteas überhaupt nichtmehr zum
Zug kommt...

Beitrag von „oberlehrer“ vom 7. Mai 2008, 15:06

Zitat von Miysis 

Nun das wäre zumindest eine logische Erklärung, warum Charisteas überhaupt
nichtmehr zum Zug kommt...

Wieso logisch? Weil der mehr gekostet hat wie Harry?

Und überhaupt, logisch ist bei diesem Verein schon seit längerem nichts mehr! 

Beitrag von „elfmeter“ vom 7. Mai 2008, 18:10

Auf jeden Fall hat er sich damit selbst ins Knie geschossen!
Oder is der gute Mann so Naiv das er meint jetzt ist die Wurzel allen Übels (Forum)
ausgerottet???
Im Gegenteil! 

Beitrag von „GLUBB“ vom 8. Mai 2008, 09:55
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mal von diversen aktionen abgesehen (forum sperren usw...)

WEN sollte man bitte als neuen manager holen?
gute spieler hat er in den letzten jahren schon geholt, dass kann man nicht abstreiten.
wenn ich da an die transferpolitik eines herr geenen, gott hab ihn seelig, denke, wird mir ganz
schlecht. und ein bisschen abfall verpflichtet selbst der beste manager mal mit..

ich wüsste zumindest keinen besseren im moment

Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Mai 2008, 09:57

Sein Tun und Handeln gerät bei mir immer mehr in die Kritik.
Ich rede jetzt mal gar nicht von der Forumssperrung, ich meine eigentlich eher...
1. Hat den Mund ned aufgemacht gegen Meyer. Meyer war Alleinherrscher und er nur der, der
Ja sagt
2. Misimovic jetzt als Panikverkauf nach Wolfsburg zu verscherbeln,... was für ein dummer
Zeitpunkt.
3. Der Quatsch mit "wir bestimmen wer geht"...blah

Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Mai 2008, 10:00

Zitat von GLUBB 

mal von diversen aktionen abgesehen (forum sperren usw...)

WEN sollte man bitte als neuen manager holen?
gute spieler hat er in den letzten jahren schon geholt, dass kann man nicht abstreiten.
wenn ich da an die transferpolitik eines herr geenen, gott hab ihn seelig, denke, wird
mir ganz schlecht. und ein bisschen abfall verpflichtet selbst der beste manager mal
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mit..

ich wüsste zumindest keinen besseren im moment

Wieviel Geld hatte Geenen denn zur Verfügung? Transferüberschuß laut DfB und 200.000 ,- €
max. für Neuverpflichtungen. Was kauft man denn da ein? Doch wohl nur 5 -ic's. Bader ist ein
Wirtschaftler, aber kein Fussballsachverständiger. Solche gibt es in der freien Wirtschaft genug.

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 8. Mai 2008, 11:18

Wir wissen alle, wie übel man in diesem Posten daneben greifen könnte.
Daher sollte man das Ende von Bader beim FCN nicht so herbeisehnen....
er hat sicherlich Fehler gemacht, aber bei ihm habe ich das Gefühl, dass er im Allg. trotzdem
das Beste für den FCN herausholt. Das mit Misimovic ist ja noch nicht sicher.
Ich denke, er hat noch ein wenig Kredit...

Beitrag von „Bendix“ vom 8. Mai 2008, 11:46

Zitat von icetiger1968 

Wieviel Geld hatte Geenen denn zur Verfügung? Transferüberschuß laut DfB und
200.000 ,- € max. für Neuverpflichtungen. Was kauft man denn da ein? Doch wohl nur
5 -ic's. Bader ist ein Wirtschaftler, aber kein Fussballsachverständiger. Solche gibt es in
der freien Wirtschaft genug.

Es reicht doch wenn wir nen Wirtschaftler haben der im Sinne der Wirtschaftlichkeit für den
Verein arbeitet. Für den Sportlichen Teil haben wir ja einen Trainer(-stab) und Scouts!
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Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 11:53

Zitat von Bendix 

Es reicht doch wenn wir nen Wirtschaftler haben der im Sinne der Wirtschaftlichkeit für
den Verein arbeitet. Für den Sportlichen Teil haben wir ja einen Trainer(-stab) und
Scouts!

Für die Zukunft sollte es aber jemanden geben, der sowohl von finanziellen wie auch
sportlichen Dingen Ahnung hat. Für mich wäre die ideal-Neubesetzung für diesen Posten
Thomas von Heesen mit nem jungen engagierten Trainer mit Ex-Bezug zum Club. Jörn Andersen
z.B., auch wenn er mit Offenbach nich gerade Bäume ausreisst gefällt mir seine Art. War zudem
zu meiner Jugend ein echtes Idol (Gut, dass mag jetz für mich ein Kriterium sein, für andere
eher weniger).

Für mich hat´s definitiv ausgebadert.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 11:54

Hoffentlich hats sichs bald für alle ausgebadert 

Beitrag von „afro“ vom 8. Mai 2008, 11:59

Ganz egal was passiert - Bader raus!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Mai 2008, 12:26
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Zitat von icetiger1968 

Wieviel Geld hatte Geenen denn zur Verfügung? Transferüberschuß laut DfB und
200.000 ,- € max. für Neuverpflichtungen. Was kauft man denn da ein? Doch wohl nur
5 -ic's. Bader ist ein Wirtschaftler, aber kein Fussballsachverständiger. Solche gibt es in
der freien Wirtschaft genug.

Geenen hatte zu 60-er Zeiten auch Häßler, Max und Kurz für lau geholt.

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 12:27

Marco Kurz, noch so ein junger Trainer mit Club-Vergangenheit 

Beitrag von „Andyk“ vom 8. Mai 2008, 12:40

Zitat von Joey 

Marco Kurz, noch so ein junger Trainer mit Club-Vergangenheit 

Der allerdings eine grottenschlechte Rückrunde mit 60 spielt 

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 12:41

Bei dem Material wundert mich das nicht wirklich ... das ist doch 1860-II mit ein paar
Verstärkungen.
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Beitrag von „FcnPat“ vom 8. Mai 2008, 12:46

Dafür das nur wir entscheiden wer geht und wer bleibt, reagieren wir aber sehr schnell 

Pino und Zwetschge hin, nen Nachwuchs Mann im Sinn. Direkter Wiederaufstieg........verstehe

Und das alles zwei Spieltag vor dem nächsten "Endspiel" 

So langsam geht der mir auf die Weihn.....äääähh Nüsse 

Beitrag von „audiollama“ vom 8. Mai 2008, 13:11

Zitat von SnuggleZ 

Wir wissen alle, wie übel man in diesem Posten daneben greifen könnte.
Daher sollte man das Ende von Bader beim FCN nicht so herbeisehnen....
er hat sicherlich Fehler gemacht, aber bei ihm habe ich das Gefühl, dass er im Allg.
trotzdem das Beste für den FCN herausholt. Das mit Misimovic ist ja noch nicht sicher.
Ich denke, er hat noch ein wenig Kredit...

Ganz meine Meinung.

Sicher, die Sturheit von Meyer hätte er kontern und eben auch den Trainerwechsel schon eher
durchziehen müssen.

Und bei dem Zitat aus der SZ geb ich ihm recht. Kritik ja, aber Beleidigungen brauchen nicht zu
sein.
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Beitrag von „Kanapee“ vom 8. Mai 2008, 13:15

Zitat von Joey 

Bei dem Material wundert mich das nicht wirklich ... das ist doch 1860-II mit ein paar
Verstärkungen.

Ja gut, dann schau mal, was für ein Material der schöne Labbadia hat. 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 8. Mai 2008, 13:32

Zitat von audiollama 

Ganz meine Meinung.

Sicher, die Sturheit von Meyer hätte er kontern und eben auch den Trainerwechsel
schon eher durchziehen müssen.

Und bei dem Zitat aus der SZ geb ich ihm recht. Kritik ja, aber Beleidigungen brauchen
nicht zu sein.

ich bin der gleichen meinung. wir haben einen jungen manager, der hier noch einiges bewegen
kann. vorraussetzung dafür war bzw. ist halt die entschuldung. das hat er geschafft...zu was für
einem preis wird man sehen. ich wär jedenfalls dafür, dass man irgendwo mal etwas konstanz
reinkriegt...die bayern machen und machten es vor...und ich finde daran muss man sich
orientieren.
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zu den abgängen, die diskutiert werden hab ich im pinola-thread schon geschrieben: man weiß
nicht was in den verträgen steht...offiziell sind sie lediglich für die 2. liga gültig...aber über
klauseln wurde (verständlicherweise) nie gesprochen...und gerade die 2,5 millionen für pinola
hören sich nach ner festgeschriebenen ablöse bei abstieg an...nix genaues weiß man nicht.

und klar: bader hat die verträge gemacht...aber oftmals muss man halt solche klauseln
eingehen wenn man spieler halten oder lange binden will.

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 13:38

Zitat von Kanapee 

Ja gut, dann schau mal, was für ein Material der schöne Labbadia hat. 

Ebenfalls grauenvolle Rückrunde 

Beitrag von „Roma88“ vom 8. Mai 2008, 16:56

Bader hat sicherlich mit Sperrung des Forums (China lässt grüssen) negative
Punkte gesammelt.
Nichtsdestotrotz ist er mit Abstand der beste Manager, den wir in den letzten
20 Jahren hatten. Kredit hat er bei mir auf jeden Fall noch.

Für so bescheuert halte ich ihn auch nicht, dass er unseren besten
Torschützen Misomovic ohne Not (oder haben wir aktuell schon wieder
Geldsorgen) für wenig Geld (4 Mios wären für mich zu wenig)
verscherbeln würde.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 8. Mai 2008, 17:15
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Zitat von missyblue 

Danke Herr Bader. Passend zur derzeitigen Situation, es werden grundsätzlich die
falschen Entscheidungen getroffen 

Es gab keine verbalen Entgleisungen, außer, dass Sie immer mehr in den Fokus gerückt
sind.

Hab da mal ein passendes Zitat gefunden:
„Wer sich über Kritik ärgert, gibt zu, dass sie verdient war.“

Zuerst wollt ich schreiben, dass man da als Berliner ja drüber steht. Aber Sie sind ja
Schwabe 8), na dann is ja alles klar 

Alles anzeigen 

Vor allem hätten die Mods eingereifen können. Nix war passiert. Gegen TvH wurde seit dem
angeblichen Bartrffen munter Hetze gemacht und das hat keinen gestört.

Und jetzt die Forumsschließung. Auweia...

Vor allem kann von ständigen verbalen entgleisungen nicht die Rede sein

Beitrag von „jofcn“ vom 8. Mai 2008, 18:46

Ich denke, dass man sowohl die Arbeit als auch Diskussionen um selbige des Herrn B., wie so
oft im Leben differenziert betrachten und führen muss.
- Bereich Wirtschaftliches: bis jetzt seriös, erfolgreich, prima;
- Bereich Sportliches: in dieser Saison kann bzw. muss so manche Absegnung von Transfers und
andere Entscheidungen (zu langes festhalten an Meyer) mehr als diskussionswürdig eingestuft
werden;
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- Bereich Infrastruktur / Sonstiges: so man das aus der Ferne beurteilen kann, scheint sich da ja
einiges zu tun, auch die Jugendarbeit wurde lobend bewertet;
- Bereich Persönliches: Seine Beziehung zu den Fans steht definitiv seit der
Forumssschliessung, aber z.T. auch schon davor in Frage...

Anyway, letztlich entscheidet der wirtschaftliche und sportliche Erfolg....und da sah ich schon
ganz andere auf diesem Sessel sitzen.
Da schliesse ich mich wohl einem user weiter oben an, etwas Kredit hat er noch. Alternative
sehe ich auch keine, ein Reuter hat sich bei 60, wenn auch unter ungleich schwierigeren
Bedingungen, in die Nesseln gehockt.

Beitrag von „xxlthl“ vom 9. Mai 2008, 10:02

Sollte Pinola und Misimovic für 2,5 Mio verramscht werden, ist Bader nicht mehr tragbar!!!
Möchte wissen, wo eigentlich das ganze Geld hingekommen ist!
4 Mio für Polak, 2,5 Mio für Schäfer, 5-6 Mio aus UEFA-Cup, 43000 Zuschauer pro Heimspiel,
etc; Gibt's wieder neue schwarze Kassen oder werden Jagdgewehre verteilt?? Wir müssten doch
theoretisch in Geld schwimmen...
Aber wundern würde mich nix mehr, wenn nach dem Abstieg Roth wieder was sponsern
müsste, da nix mehr da ist! 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Mai 2008, 10:07

Zitat von xxlthl 

Sollte Pinola und Misimovic für 2,5 Mio verramscht werden, ist Bader nicht mehr
tragbar!!!
Möchte wissen, wo eigentlich das ganze Geld hingekommen ist!
4 Mio für Polak, 2,5 Mio für Schäfer, 5-6 Mio aus UEFA-Cup, 43000 Zuschauer pro
Heimspiel, etc; Gibt's wieder neue schwarze Kassen oder werden Jagdgewehre
verteilt?? Wir müssten doch theoretisch in Geld schwimmen...
Aber wundern würde mich nix mehr, wenn nach dem Abstieg Roth wieder was sponsern
müsste, da nix mehr da ist! 
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Harry, Koller... sind alle nicht billig. In Liga 2 zahlen Sponsoren und TV deutlich weniger, die
Zuschauerzahlen sinken. Das Geld mit beiden Händen raushauen, wird dann nicht gehen
(denke nicht, dass wir immer volles Haus hätten wie Kölle oder Gladbach - allein schon wegen
der Anstoßzeiten und der wieten Anfahrt aus dem Umland nicht). Falls Pino wirklich für 2,5
Millionen gehen dürfte, könnte MaBa im gleichen Umzugswagen mitfahren 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 10:09

Wir waren dieses Jahr aber in Liga 1

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Mai 2008, 10:35

Zitat von Maddin_FCN 

Wir waren dieses Jahr aber in Liga 1

Ach? :shock:

Klar, nur sollten wir absteigen, will der Club bestimmt Geld für den Notfall zurückhalten. So
meinte ich das 

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 10:40

Zitat von Roma88 
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Bader hat sicherlich mit Sperrung des Forums (China lässt grüssen) negative
Punkte gesammelt.
Nichtsdestotrotz ist er mit Abstand der beste Manager, den wir in den letzten
20 Jahren hatten. Kredit hat er bei mir auf jeden Fall noch.

Für so bescheuert halte ich ihn auch nicht, dass er unseren besten
Torschützen Misomovic ohne Not (oder haben wir aktuell schon wieder
Geldsorgen) für wenig Geld (4 Mios wären für mich zu wenig)
verscherbeln würde.

Alles anzeigen 

Ich halte ihn dafür 
Schliesslich kam Misimovic ablösefrei, für Bader sind 4Mio. da ein riesen Geschäft. Ich bin ja nur
gespannt wie der feine Club mal wieder investiert. Wenn ich aus Dortmund höre, dass sie nen
8-stelligen Betrag investieren wollen, weil sie ja jetz im Uefa-Cup tingeln fragst Dich scho ...
Größenwahn Dortmund? Oder einfach nur Dummheit beim Club?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 10:41

Zitat von Exil-Glubberer 

Ach? :shock:

Klar, nur sollten wir absteigen, will der Club bestimmt Geld für den Notfall zurückhalten.
So meinte ich das 

sag das doch gleich 

Beitrag von „xxlthl“ vom 9. Mai 2008, 10:41
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Zitat von Joey 

Ich halte ihn dafür 
Schliesslich kam Misimovic ablösefrei, für Bader sind 4Mio. da ein riesen Geschäft. Ich
bin ja nur gespannt wie der feine Club mal wieder investiert. Wenn ich aus Dortmund
höre, dass sie nen 8-stelligen Betrag investieren wollen, weil sie ja jetz im Uefa-Cup
tingeln fragst Dich scho ... Größenwahn Dortmund? Oder einfach nur Dummheit beim
Club?

Definitiv: Dummheit beim CLub!!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 10:59

Größenwahn Dortmund.
Der UEFA Cup ist keine 8Stelligen Summen wert.

Vor allem war dieser Verein fast pleite

Beitrag von „stc“ vom 9. Mai 2008, 11:08

dummheit beim club definitiv nicht. übervorsichtig vielleicht. und das mit gutem grund. denn im
vergleich zu dem gelben verein mit stets 70.000 leuten in der butze hätte der club außer aro
wohl massive probleme, im falle einer fehlinvestition oder anderen spinnereien mal schnell ein
paar "freunde" aufzutun, die mal eben 70 mios in den verein pumpen, damit er nicht in der
versenkung verschwindet.

wir haben diese lobby gar nicht, die andere vereine haben, um einfach mal 10 mios mehr pro
saison auszugeben als wir.
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Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 11:09

Zitat von Maddin_FCN 

Größenwahn Dortmund.
Der UEFA Cup ist keine 8Stelligen Summen wert.

Vor allem war dieser Verein fast pleite

das erzähl den herrschaften mal ... oder schreib das mal in einem forum dort. wirst sofort
gekickt 

die wahrheit ist da noch nie gut angekommen 

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 11:15

Beim Club hat man die Zeichen der Zeit weiterhin nicht erkannt. Mit Sparmaßnahmen kommste
nicht weiter. Da wo Geld ausgegeben wird (für die Mannschaft) da rollt auch der Ball ordentlich.
Bestes Beispiel Hoffenheim. Mir ist das beim Club einfach viel zu defensiv und immer diese
Schiene:"Wir ham ja nix, wir sind ja ein so kleiner Verein" ... da lach ich mir doch den Arsch ab,
um mal Dolli zu zitieren.

Ich bin sehr gespannt wer in der neuen Saison das Trikot tragen wird. Bin aber der festen
Überzeugung, dass wir wieder diskutieren, wo der Transferüberschuss eigentlich geblieben is.

Beitrag von „Dexter“ vom 9. Mai 2008, 11:19
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Also ich muss mich absolut pro Martin Bader aussprechen. Jetzt, wo's scheiße läuft, ist er der
größte Depp, klar. Aber vor ein paar Monaten sah das noch ganz anders aus, ich kann mich
erinnern, dass er da bei ein paar anderen Vereinen im Gespräch war (z.B. im Falle eines
Wechsels von Allofs nach München, wurde er da schon gehandelt) und dass da die meisten
Club-Fans Sorgen hatten, dass er den Club verlässt. Ähnlich war das, als die Gehälter der
Manager in der Bild veröffentlicht wurden und Bader unter den letzten drei aufgeführt war. Da
haben auch viele gesagt, dass man schleunigst das Gehalt erhöhen sollte, damit er uns noch
möglichst lang erhalten bleibt. Und jetzt ist er auf einmal zu schlecht für uns? Find ich absolut
nicht!!! Er ist ein in der Szene hoch anerkannter Fachmann. Zudem schätze ich seine
Sachlichkeit und sein Verhandlungsgeschick, das sich darin ausdrückt, dass wir schon einige
Spieler beim Club haben, von denen wir vor ein paar Jahren nur hätten träumen können.
Selbstverständlich steigen wir trotz dieser "Namen" ab, nur ob dafür Bader verantwortlich ist?
Ich denke eher nicht.

Zudem kenn ich keinen arbeitslosen Manager, dem ich zutraue, das alles besser zu machen!
Und Bader ist denk ich schon inzwischen ein Nürnberger geworden, dem geht das auch nicht
alles am Arsch vorbei, er leidet darunter genauso wie wir. Täuscht euch da bloß mal nicht.

Die Forums-Geschichte finde ich – genau wie ihr alle – völlig daneben, aber das gab's beim Club
auch schon mal vor Martin Bader. Und nur daran sollte man einen Manager nicht messen.

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 11:20

Zitat von Joey 

Beim Club hat man die Zeichen der Zeit weiterhin nicht erkannt. Mit Sparmaßnahmen
kommste nicht weiter. Da wo Geld ausgegeben wird (für die Mannschaft) da rollt auch
der Ball ordentlich. Bestes Beispiel Hoffenheim. Mir ist das beim Club einfach viel zu
defensiv und immer diese Schiene:"Wir ham ja nix, wir sind ja ein so kleiner Verein" ...
da lach ich mir doch den Arsch ab, um mal Dolli zu zitieren.

Ich bin sehr gespannt wer am der neuen Saison das Trikot tragen wird. Bin aber der
festen Überzeugung, dass wir wieder diskutieren, wo der Transferüberschuss eigentlich
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geblieben is.

und was wäre hoffenheim ohne diesen sponsor? nix ... weiterhin ein keiner pobeliger
provinzverein.
ich weiß nicht ob das finanzgebaren des clubs wirklich so schlecht ist. sicherlich hätte man mal
was riskieren können, ein bisschen mehr mut haben müssen. aber ob es so erstrebenswert ist,
so zu werden wie vereine, die mit dem geld nur um sich schmeißen und sich irgendwas
zusammenkaufen mit dem sich kein mensch mehr identifizieren kann, na ich weiß nich so recht
...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 11:29

Zitat von moonlight 

das erzähl den herrschaften mal ... oder schreib das mal in einem forum dort. wirst
sofort gekickt 

die wahrheit ist da noch nie gut angekommen 

meinst ich flieg da nach dem ersten Post wieder raus? 

Beitrag von „Dexter“ vom 9. Mai 2008, 11:30

Zitat von moonlight 

ich weiß nicht ob das finanzgebaren des clubs wirklich so schlecht ist. sicherlich hätte
man mal was riskieren können, ein bisschen mehr mut haben müssen.
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Das ist zwar an sich völlig richtig und da haben Meyer und Bader sich auch völlig verschätzt,
aber haben wir das nicht ALLE? Wer glaubte denn ernsthaft (außer ein paar Dauer-Pessimisten)
dass wir so in Bedrängnis geraten würden? Wir waren gerade Pokalsieger geworden, hatten im
Wesentlichen (außer Polak und Gresko) alle in der damaligen Saison guten Spieler hatten
können, und haben Spieler dazugeholt, die nicht nur einen guten Namen hatten, sondern auch
heute noch begehrt sind (z.B. Misimovic, Kluge). Woher sollte man wissen, dass es nötig sein
würde, noch mehr Kohle in Spieler zu stecken? Klar, jetzt kommt wieder die Geschichte, dass
alle Fans die Schwächen in der Außenverteidigung (der aber jetzt in Jacobson da ist) und der
Innenverteidigung (in der wir aber auch mit Chuck eine sehr gute Lösung nachverpflichtet
haben) gekannt haben. Trotzdem: Es war nicht zu erwarten, dass wir so dermaßen abkacken
würden. Deswegen kann ich auch nachvollziehen, dass Bader und Co. das Geld nutzen wollten,
um den Verein zu konsolidieren.

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Mai 2008, 11:34

um mal auf die dortmunder zurückzukommen:
eine achtstellige summe ist für die ein klacks!
die haben einen sportsponsorenring der jährlich unvorstellbare 37 mio euro in die kassen spült.
damit sind sie hinter den bayern die geschätzte 60 mio einnehmen an zweiter stelle auf diesem
gebiet....

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 11:40

Zitat von Maddin_FCN 

meinst ich flieg da nach dem ersten Post wieder raus? 

warum soll es dir anders gehen als mir? 
wenn hier von verblendung gesprochen wird, dann kann ich nach den erfahrungen nur müde
lächeln 
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Beitrag von „Morbo“ vom 9. Mai 2008, 11:42

Dexter:

Volle Zustimmung bei deinen letzten Beiträgen!

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 11:43

Zitat von Veteran 

um mal auf die dortmunder zurückzukommen:
eine achtstellige summe ist für die ein klacks!
die haben einen sportsponsorenring der jährlich unvorstellbare 37 mio euro in die
kassen spült. damit sind sie hinter den bayern die geschätzte 60 mio einnehmen an
zweiter stelle auf diesem gebiet....

das mag ja sein ... nur stehen wir was die schulden anbetrifft leider auch ganz weit vorne. im
gegensatz z. b. zu den bayern. und auch in dortmund muss es möglich sein sponsorengelder
sinnvoller einzusetzen als ewig irgendwelche spieler zu verpflichten die nicht nötig sind und die
zudem noch teuer überbezahlt werden usw.

aber wer von sich selbst sagt, man hätte sportlich und finanziell bis 2010 mit den bauern
gleichgezogen, der hat wohl nen anderes denken als otto normalverbraucher oder der gemeine
fan.

ich kann auf sowas nicht stolz sein ... tut mir leid.

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Mai 2008, 11:49
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Zitat von moonlight 

das mag ja sein ... nur stehen wir was die schulden anbetrifft leider auch ganz weit
vorne. im gegensatz z. b. zu den bayern. und auch in dortmund muss es möglich sein
sponsorengelder sinnvoller einzusetzen als ewig irgendwelche spieler zu verpflichten
die nicht nötig sind und die zudem noch teuer überbezahlt werden usw.

aber wer von sich selbst sagt, man hätte sportlich und finanziell bis 2010 mit den
bauern gleichgezogen, der hat wohl nen anderes denken als otto normalverbraucher
oder der gemeine fan.

ich kann auf sowas nicht stolz sein ... tut mir leid.

das hab ich ja auch nie behauptet..... 
mich kotzt so ein größenwahnsinniges gehabe auch an......
andererseits kann ich mir ein grinsen kaum verkneifen, wenn ich sehe wo die dortmunder in
den letzten jahren mit ihren investitionen gelandet sind....
geld scheßt halt doch nicht immer tore....

das wir in dieser saison transfers mit sicherlich ordentlichen gehältern getätigt haben die
zumindest ein fragezeichen verdient haben steht außer frage.....
da stellt sich mir dann die frage, ob es nicht an fußnballerischer kompetenz in unserer
führungsetage in form einer guten scoutingabteiluing oder eines sportdirektors fehlt.....

wir haben uns wohl zu blauäugig auf den riecher vom hans verlassen....

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 11:54

Zitat von moonlight 
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und was wäre hoffenheim ohne diesen sponsor? nix ... weiterhin ein keiner pobeliger
provinzverein.
ich weiß nicht ob das finanzgebaren des clubs wirklich so schlecht ist. sicherlich hätte
man mal was riskieren können, ein bisschen mehr mut haben müssen. aber ob es so
erstrebenswert ist, so zu werden wie vereine, die mit dem geld nur um sich schmeißen
und sich irgendwas zusammenkaufen mit dem sich kein mensch mehr identifizieren
kann, na ich weiß nich so recht ...

ja und? Ich guck als Fan aber lieber Fußball als Bilanzen oder Kontoauszüge? Im Gegensatz zu
Dortmund hat Hoffenheim halt numal das Geld ... da gab´s doch die Woche schon die
Diskussion:

Michael Meyer:"Hoffenheim steht doch nur wegen dem Geld da oben"

Rangnick:"Herr Meyer soll man erzählen, was er mit dem Geld in Dortmund gemacht hat"

 Fand ich nen perfekten Konter.

Mir sind so paar teure Zauberfussballer aus ner Kleinstadt in Liga 1 lieber als Cottbus / Rostock
... aber das sieht wohl jeder anders.

Wer sportlich aufsteigt / drinbleibt hat meinen absoluten Respekt, davon mal abgesehen.

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 12:01

Zitat von Joey 
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ja und? Ich guck als Fan aber lieber Fußball als Bilanzen oder Kontoauszüge? Im
Gegensatz zu Dortmund hat Hoffenheim halt numal das Geld ... da gab´s doch die
Woche schon die Diskussion:

Michael Meyer:"Hoffenheim steht doch nur wegen dem Geld da oben"

Rangnick:"Herr Meyer soll man erzählen, was er mit dem Geld in Dortmund gemacht
hat"

 Fand ich nen perfekten Konter.

Mir sind so paar teure Zauberfussballer aus ner Kleinstadt in Liga 1 lieber als Cottbus /
Rostock ... aber das sieht wohl jeder anders.

Wer sportlich aufsteigt / drinbleibt hat meinen absoluten Respekt, davon mal
abgesehen.

Alles anzeigen 

ich glaub, jetzt haben wir ein bisschen aneinander vorbeigeredet 
deinen letzten satz unterschreib ich allerdings sofort

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 12:06

@moonlight

Also ich würd mich sofort identifizieren mit nem 7Mio. Einkauf 
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Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 12:12

Zitat von Joey 

Mir sind so paar teure Zauberfussballer aus ner Kleinstadt in Liga 1 lieber als Cottbus /
Rostock ... aber das sieht wohl jeder anders.

Wer sportlich aufsteigt / drinbleibt hat meinen absoluten Respekt, davon mal
abgesehen.

MIr persönlich sind Geschichten wie in Cottbus die sich nach jedem Cent strecken müssen, und
sich trotzdem gut behaupten, um ein vielfaches lieber als so Retorten-Clubs ala Hoffenheim
oder regional gesehen der SC Feucht(zwischenzeitlich bis Regionalliga nun wieder auf dem Weg
nach unten(akt. Landesliga?) da der große Mäzen fast pleite ist....!

Halte nichts von Millionärs-Spielzeug, daß wenns keinen Spaß mehr macht in die Ecke kommt
oder ganz zerlegt wird!

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 12:13

Zitat von Joey 

@moonlight

Also ich würd mich sofort identifizieren mit nem 7Mio. Einkauf 

ich mich auch 
wenn er nötig wäre und der spieler passen würde und man keine 7 mio ausgibt, die man
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eventuell ein jahr später auf dem konto hat durch irgendwelche ominösen einnahmen die nich
planbar sind

und da liegt der unterschied.
in dortmund wird wild eingekauft ohne plan und geld ausgegeben, was man erstens sowieso
nicht hat und zweitens sich noch gar nicht sicher sein kann, dass man es überhaupt bekommt.
hauptsache man hat spieler x
beim club hatte man geld, war vielleicht zu vorsichtig und hat leider in den augen einiger an
stellen investiert, die nicht wirklich probleme gemacht haben. aber man hat sich auch nicht
groß in schulden gestürzt.

und jetzt sag mir wirklich ernsthaft, was die lieber ist?

ich seh auch gern guten fussball und das am liebsten von meinem verein. aber wenn ich jede
saison wieder angst haben muss, dass es irgendwann halt nicht mehr gut geht und irgendwann
auch der name bvb bei gewissen gremien nich mehr zählt  ... dann doch lieber so wie der
club. wo ich mich zwar auch ärgern kann, aber weiß, dass selbst ein abstieg in liga zwei den
verein nicht komplett finanziell umbringen würde

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 12:18

Zitat von moonlight 

warum soll es dir anders gehen als mir? 
wenn hier von verblendung gesprochen wird, dann kann ich nach den erfahrungen nur
müde lächeln 

Ich glaub da muss ich mich mal anmelden und mach gleich 2 Threads auf:
1. Dortmund und der Pleitegeier, eine Bindung fürs Leben.
2. Koller ist ein 2,02m großer Deppenhaufen.
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mal schaun wielang ich mich halte 

Beitrag von „Simba 2003“ vom 9. Mai 2008, 12:19

Mal schaun obs zum zweiten Thread kommt 

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 12:22

Zitat von Maddin_FCN 

Ich glaub da muss ich mich mal anmelden und mach gleich 2 Threads auf:
1. Dortmund und der Pleitegeier, eine Bindung fürs Leben.
2. Koller ist ein 2,02m großer Deppenhaufen.

mal schaun wielang ich mich halte 

sag mir bescheid, wenns so weit ist ... das schauspiel möcht ich miterleben 

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 12:25

Ich bin der Meinung, dass wir einen Trainer haben der Ahnung hat. Der Meinung war ich letztes
Jahr auch und wurde eines besseren belehrt. Aber ich denke TvH kann die Anforderungen eines
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Buli-Spielers besser einschätzen, aufgrund seiner aktiven Vergangenheit, die noch nicht allzu
lange her ist. Nicht von ungefähr spielen die Beauchamps, Schmidts und Benkos keine Rolle
mehr.

Ich steh auf guten Fußball ... wie der letztendlich zustande kommt is mir relativ. Ein "Demba
Ba", "Obasi" oder "Carlos Eduardo" guck ich mir lieber an als diese ganzen "Cottbus-
Preschniewskie Wetzlavics" ... Hab vielleicht den "Fehler", dass ich auch intensiv andere
Vereine verfolge und mir auch mal gern ein anderes Spiel angucke ohne FCN-Beteiligung 

Und sieh an, sogar der FC Bayern spielt mal attratkiven Fußball, hab ich seit 2 Jahrzehnten nicht
gesehen. Und warum? Weil er richtig Geld in die Hand genommen hat.

Was schliessen wir daraus? Erfolg kann man sich kaufen, der Rest ist Zufall oder ein Tropfen
aufm heissen Stein, der keine Kontinuität hat.

Beitrag von „resi“ vom 9. Mai 2008, 12:33

Zitat von Joey 

Beim Club hat man die Zeichen der Zeit weiterhin nicht erkannt. Mit Sparmaßnahmen
kommste nicht weiter.
Da wo Geld ausgegeben wird (für die Mannschaft) da rollt auch der Ball ordentlich.
Bestes Beispiel Hoffenheim.
Mir ist das beim Club einfach viel zu defensiv und immer diese Schiene:"Wir ham ja nix,
wir sind ja ein so kleiner Verein"
... da lach ich mir doch den Arsch ab, um mal Dolli zu zitieren.

Ich bin sehr gespannt wer in der neuen Saison das Trikot tragen wird.
Bin aber der festen Überzeugung, dass wir wieder diskutieren,
wo der Transferüberschuss eigentlich geblieben is.

Alles anzeigen 
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welcher Transverüberschuss 

Selbst die Spieler, die "ablösefrei" zu uns gekommen sind, werden nicht umsonst gekommen
sein,
ich meine aber da nicht das Handgeld :shock:

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 12:37

Zitat von Joey 

Ich bin der Meinung, dass wir einen Trainer haben der Ahnung hat. Der Meinung war ich
letztes Jahr auch und wurde eines besseren belehrt. Aber ich denke TvH kann die
Anforderungen eines Buli-Spielers besser einschätzen, aufgrund seiner aktiven
Vergangenheit, die noch nicht allzu lange her ist. Nicht von ungefähr spielen die
Beauchamps, Schmidts und Benkos keine Rolle mehr.

Ich steh auf guten Fußball ... wie der letztendlich zustande kommt is mir relativ. Ein
"Demba Ba", "Obasi" oder "Carlos Eduardo" guck ich mir lieber an als diese ganzen
"Cottbus-Preschniewskie Wetzlavics" ... Hab vielleicht den "Fehler", dass ich auch
intensiv andere Vereine verfolge und mir auch mal gern ein anderes Spiel angucke
ohne FCN-Beteiligung 

Und sieh an, sogar der FC Bayern spielt mal attratkiven Fußball, hab ich seit 2
Jahrzehnten nicht gesehen. Und warum? Weil er richtig Geld in die Hand genommen
hat.

Was schliessen wir daraus? Erfolg kann man sich kaufen, der Rest ist Zufall oder ein
Tropfen aufm heissen Stein, der keine Kontinuität hat.

Alles anzeigen 
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nochmal ... ich stimme dir ja zu, dass man seinen erfolg in soweit beeinflussen kann, in dem
man richtig und auch mal ordentlich investiert. und wie der spieler dann heißt und woher er
kommt ist doch völlig nebensächlich.

nur kann es nicht sein, dass geld ausgegeben wird, was man nicht hat. und um bei den bayern
zu bleiben, die hatten das geld nunmal. und auch die werden am ende der saison nicht
komplett zufrieden sein, weil sie nicht all das erreicht haben, was sie wollten.

Beitrag von „Muhrer86“ vom 9. Mai 2008, 13:03

@ dexter:

im großen und ganzen sprichst du mir da aus der seele...

der martin bader kann doch ned daran schuld sein, dass auf einmal die pokalsiegermannschaft
schlecht is???
es liegt an ein paar anderen dingen in der mannschaft selbst...
is nun der manager fürs training und für den torabschluss verantwortlich oder die mannschaft
selbst???

und wer hier nur auf dem manager rumhakt und sich nicht mal mit den einzelnen spielern
auseinandersetzt, der is hier wohl echt fehl am platze...

wer soll denn die tore schießen??? der martin bader oder was???
wir haben heuer einfach nur die pest beim abschluss!!!

wer selber fußball spielt, weis, dass es manchmal mit dem teufel zugeht und ja, sowas kann
sich auch eine ganze saison durchziehn...das weis jeder, der selbst fußball spielt...
und dafür soll dann der manager schuld sein????also leute wirklich ned!!!!!

35https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/


Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 13:12

Zitat von moonlight 

nochmal ... ich stimme dir ja zu, dass man seinen erfolg in soweit beeinflussen kann, in
dem man richtig und auch mal ordentlich investiert. und wie der spieler dann heißt und
woher er kommt ist doch völlig nebensächlich.

nur kann es nicht sein, dass geld ausgegeben wird, was man nicht hat. und um bei den
bayern zu bleiben, die hatten das geld nunmal. und auch die werden am ende der
saison nicht komplett zufrieden sein, wei

l sie nicht all das erreicht haben, was sie wollten.

Vielleicht braucht die Borussia einfach mal nen kompetenten Schuldnerberater  ... wobei
auch manche sich ein Haus bauen und das nicht als Schulden ansehen, weil sie zahlen´s ja brav
jedes Monat ab. Erst wenn sie´s nicht mehr zahlen können werden´s dann schulden ... ich
nenne das Glücksspiel 

Beitrag von „Joey“ vom 9. Mai 2008, 13:15

Zitat von Muhrer86 

@ dexter:

im großen und ganzen sprichst du mir da aus der seele...

der martin bader kann doch ned daran schuld sein, dass auf einmal die
pokalsiegermannschaft schlecht is???
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es liegt an ein paar anderen dingen in der mannschaft selbst...
is nun der manager fürs training und für den torabschluss verantwortlich oder die
mannschaft selbst???

und wer hier nur auf dem manager rumhakt und sich nicht mal mit den einzelnen
spielern auseinandersetzt, der is hier wohl echt fehl am platze...

wer soll denn die tore schießen??? der martin bader oder was???
wir haben heuer einfach nur die pest beim abschluss!!!

wer selber fußball spielt, weis, dass es manchmal mit dem teufel zugeht und ja, sowas
kann sich auch eine ganze saison durchziehn...das weis jeder, der selbst fußball spielt...
und dafür soll dann der manager schuld sein????also leute wirklich ned!!!!!

Alles anzeigen 

Es gibt nen Unterschied zwischen "Schuld sein" und "Verantwortung tragen". Wenn schon die
halbe Fangemeinde auf den Trainer einprügelt der für die Zusammenstellung des Kaders mal
gar nix kann, dann wende ich mich lieber an Herrn Bader, der´s leider (auch aufgrund seiner
mangelnden Fußballkompetenz) nicht geschafft hat HM ein paar tolle Verpflichtungen
auszureden bzw. keine eingeredet zu haben (RV-Position). Außerdem find ich´s ziemlich
lächerlich, dass er jetz den beleidigten spielt, nur weil die meisten Clubfans seine gefühlte
Aufbruchstimmung am Montag morgen ziemlich lächerlich fanden 

Beitrag von „wulftec“ vom 9. Mai 2008, 13:26

vorallem hat er uns mit der vertragsveränderung mit dem hansi ein paar mio. gekostet.
vergesst das nicht.

der hansi hatte ja mit dem club einen unbefristeten vertrag der von beiden seiten jederzeit
gekündigt werden konnte.
wieso hat er denn den vertrag in der vorrunde geändert, obwohl der anfang vom ende schon
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absehbar war? 

ich bleib dabei: bader rauss

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 9. Mai 2008, 16:26

Kommt schon, lasst Bader noch ein bisschen murksen.
Is halt grad ein bisschen n Formtief, aber der Knoten wird bald platzen!! 

Beitrag von „Anonymous“ vom 9. Mai 2008, 18:44

Mir fällt gerade auf das es außer ein gewisser Uli H. gar keinen richtig guten Manager mehr in
der Bundesliga gibt.
Wo sind die Typen alias Assauer, Callmund und Co.?

Beitrag von „oberlehrer“ vom 9. Mai 2008, 21:38

Zitat von SnuggleZ 

Kommt schon, lasst Bader noch ein bisschen murksen.
Is halt grad ein bisschen n Formtief, aber der Knoten wird bald platzen!! 

Soviele Knoten wie bei uns platzen müssten ... 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. Mai 2008, 21:42
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Zitat von oberlehrer 

Soviele Knoten wie bei uns platzen müssten ... 

... bei ´60 wird im Sommer woddscheins der Reuter entlassen. Wär der nicht eine interessante
Alternative zum derzeitigen Sportdirektor? Als EX-Glubberer wär wohl auch die Identifikation
mit dem 1. FCN da ... 

Beitrag von „duerry“ vom 9. Mai 2008, 21:49

Zitat von oberlehrer 

Soviele Knoten wie bei uns platzen müssten ... 

Des tut an mordsdrümmer Schloooch!

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 9. Mai 2008, 22:56

Zitat von oberlehrer 

Soviele Knoten wie bei uns platzen müssten ... 

Ähh, was is mitm Vittek??

*nochmanachschauinwelchemthreadbin* 

Beitrag von „Anonymous“ vom 9. Mai 2008, 23:30
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vittek.....da fällt mer nix mehr ei ober scho konixmehr

Beitrag von „Clubi“ vom 10. Mai 2008, 01:17

Die überall kolportierten Ablösesummen für Zwetschge (ca. 4 Mios) und Pino (ca. 2,5 Mios),
haben auch mir fast die Schlappen ausgezogen.

Ehrlich gesagt, um diese Summen zu erwirtschaften, brauche ich keinen hochbezahlten
Topmanager. Dafür würde auch der Fleischverkäufer um die Ecke ausreichen.

Sind die 4 Mios für Zwetschge noch ein bißchen zu verstehen, so sind die 2,5 Mios für Pino eine
Frechheit sondersgleichen.
Für diese Summe finde ich wahrscheinlich 50 Vereine, die diese Summe sofort für Pino hinlegen
würden.
Da brauche ich weder Kontakte in der Branche, noch sonst irgendwas.

Ein Marcel Jansen, der keinen Deut besser, für meinen Geschmack sogar schlechter als Pino ist,
hat 12 Mios eingebracht. Wohlgemerkt nach einem Abstieg!
OK, wir werden nicht die Bauern als Interessenten finden, doch trotzdem darf Pino nicht unter 5
Mios über den Tisch gehen.

Mir muß auch jemand mal erklären, warum ein Abstieg die Spieler so verbilligen muß?

Bader macht für mich auch einen taktischen Fehler in der Außendarstellung.
Anstatt sämtliche Spieler für unverkäuflich zu erklären, und dadurch potentiellen Interessenten
klar zu signalisieren, dass nur sehr hohe Ablösen uns zum nachdenken bringen, erklärt er
ständig, das im Abstiegsfall mehrere Spieler nicht zu halten wären.
Dadurch signalisiert er unsere grundsätzliche Verkaufsbereitschaft, die nicht förderlich auf den
Verkaufspreis ist.
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Wahrscheinlich ist es aber doch so, dass Bader sich Ausstiegsklauseln hat aufschwätzen lassen.
Dies wäre nicht tragisch, würden sie sich in Bereichen, wie bei Vittek und Saenko (ca. 7 Mios)
bewegen.

Hat er sich aber in einer Phase, wo der Club oben auf war, auf so niedrige, wie bei Zwetschge
und Pino vermutet, eingelassen, dann hat er auf der ganzen Linie versagt.

Dann sollte seine Amszeit beim Club, so sehr ich ihn auch einmal geschätzt habe, sofort
beendet werden.

Denn dann hat er sich in die Reihe seiner Vorgänger, und Versager, eingereiht.

PS: Malik Fahti wechselte in der Winterpause für 4,5 Mios. Der Typ hat nicht einmal annähernd
die Qualität von Pino.

Beitrag von „clubic“ vom 10. Mai 2008, 01:37

Bis zur Winterpause habe ich auch immer viel von Bader gehalten, aber langsam kommen mir
echt Zweifel, was in seinem Kopf vorgeht. Kann Clubi da nur zustimmen, dass es immer mehr
den Anschein macht, dass er sich in die grandiose Reihe seiner Vorgänger einordnen will.

Beitrag von „FCNMax“ vom 10. Mai 2008, 01:55

Zitat von Joey 

Beim Club hat man die Zeichen der Zeit weiterhin nicht erkannt. Mit Sparmaßnahmen
kommste nicht weiter. Da wo Geld ausgegeben wird (für die Mannschaft) da rollt auch
der Ball ordentlich. Bestes Beispiel Hoffenheim. Mir ist das beim Club einfach viel zu
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defensiv und immer diese Schiene:"Wir ham ja nix, wir sind ja ein so kleiner Verein" ...
da lach ich mir doch den Arsch ab, um mal Dolli zu zitieren.

Ich bin sehr gespannt wer in der neuen Saison das Trikot tragen wird. Bin aber der
festen Überzeugung, dass wir wieder diskutieren, wo der Transferüberschuss eigentlich
geblieben is.

Dann muß ich Dich mal fragen wie Du so mit Deiner privaten Finanzplanung hinkommst!?

Der Club stand bis vor einem 3/4 Jahr mit mehreren Millionen bei ARO in der Kreide - das ist
jetzt endlich abgezahlt und damit ist der Verein wieder unabhängig von einem Einzelnen!

Desweiteren wurde Geld in die Hand genommen, um Verträge zu erhöhten Bezügen zu
verlängern und um Spieler zu verpflichten von denen man sich erhoffte, dass sie die Qualität
erhöhen würden - gibts beides nicht zum Nulltarif!

Ich bin nach wie vor froh, dass kein finanzielles Harakiri betrieben wurde!

Und auch wenn es schwer fällt das zu akzeptieren, aber der Club steht in der Finanzrangliste
der BuLi nach wie vor im unteren Mittelfeld und sollte er den Klassenerhalt schaffen und
gleichzeitig BMG, Köln und Hoffenheim aufsteigen, dann dürfte er sich auf dem Viertletzten
Platz gerade noch vor Cottbus, Bochum und dem KSC wiederfinden...

M.E. wurde bei uns in den vergangenen Jahren einiges richtig gemacht - dass diese Saison so
bescheiden läuft hat doch ganz andere Gründe, wenn man ehrlich ist...

Beitrag von „FCNMax“ vom 10. Mai 2008, 01:57
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Zitat von Joey 

Es gibt nen Unterschied zwischen "Schuld sein" und "Verantwortung tragen". Wenn
schon die halbe Fangemeinde auf den Trainer einprügelt der für die Zusammenstellung
des Kaders mal gar nix kann, dann wende ich mich lieber an Herrn Bader, der´s leider
(auch aufgrund seiner mangelnden Fußballkompetenz) nicht geschafft hat HM ein paar
tolle Verpflichtungen auszureden bzw. keine eingeredet zu haben (RV-Position).
Außerdem find ich´s ziemlich lächerlich, dass er jetz den beleidigten spielt, nur weil die
meisten Clubfans seine gefühlte Aufbruchstimmung am Montag morgen ziemlich
lächerlich fanden 

...und nochmal ich 

Wir haben vor dieser Saison einen RV verpflichtet, der aktuell sogar eine ganz ordentliche Figur
abgibt! Dass der die halbe Saison (oder besser 3/4) verletzt sein würde konnten nun wirklich
weder MaBa noch HM riechen...

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Mai 2008, 09:41

Clubi

schön das du die hier eingefunden hast.

Sehe das genauso wie du.

Jeder Bayernspieler, der 2 Jahre auf der Ersatzbank versauert ist, bingt noch eine Ablöse in
Millionenhöhe ein.
Und bei uns werden Leistungsträger für ein Butterbrot abgegeben.... oder gar im Tausch für
Graupen ala Krzynowek & Co.
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Mich würd interessieren ob ARO das alles mitverantwortet, oder Bader im Alleingang macht.

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 10:14

Der liebe heer bader sollte lieber mal ein paar spieler kritisieren als uns die ganze zeit ferdig zu
machen.

Den Wir fans sind der glubb ned der heer bader 

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Mai 2008, 11:26

Die ganze Außendarstellung von Bader stört mich auch ein wenig. Normalerweise müsste er
sich hinstellen und sagen, im Falle eines Abstieges wird KEINER den Verein verlassen, weil alle
Verträge auch in LIga 2 Gültigkeit besitzen. Wäre ein klares Signal an die Spieler und an
mögliche Interessenten. Aber so wissen die Spieler, dass sie gehen können wenn gute
Angebote kommen werden und ganzen Geier der Liga wissen, dass man günstig an Topspieler
herankommt. Wenn jetzt wieder eine sehr gute Mannschaft zerstört wird und man von vorne
beginnt, dann bitte auch mit einem neuen Manager. Die Hoffnung auf eine ruhige Zukunft und
einem guten Platz im Mittelfeld der Liga bleibt wohl ein weit entfernter Traum und Ausnahmen
wie der 26.05.2007 bestätigen die Regel. :?

Beitrag von „Toom.F“ vom 10. Mai 2008, 11:42

Den Herrn Bader kann man sowieso nichts mehr glauben. 
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Beitrag von „Bendix“ vom 10. Mai 2008, 12:19

Reuter steht bei 1860 zur Disposition... Ne im Ernst, Bader hat sowohl mit WoWO als auch mit
dem Hans gute Transfers gemacht aber auch leider absolute Flops geholt. Ebenso
unverständlich manche Ausmusterrungen und Verkäufe wie Nikl, Gresko oder Polak.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 10. Mai 2008, 12:20

Zitat von Bendix 

Reuter steht bei 1860 zur Disposition... Ne im Ernst, Bader hat sowohl mit WoWO als
auch mit dem Hans gute Transfers gemacht aber auch leider absolute Flops geholt.
Ebenso unverständlich manche Ausmusterrungen und Verkäufe wie Nikl, Gresko oder
Polak.

Polak hätt ich scho wegen seiner Frisur net abgegeben. Wer sich solche Frisuren macht kann
kein Weichei sein 

Beitrag von „Joey“ vom 10. Mai 2008, 12:28

Zitat von Zockerkönig 

Polak hätt ich scho wegen seiner Frisur net abgegeben. Wer sich solche Frisuren macht
kann kein Weichei sein 
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http://de.youtube.com/watch?v=IS5R8gIfqYE
http://de.youtube.com/watch?v=3yU6eY8NEOw&NR=1
*seufz*

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 10. Mai 2008, 12:34

Zitat von Joey 

http://de.youtube.com/watch?v=IS5R8gIfqYE
http://de.youtube.com/watch?v=3yU6eY8NEOw&NR=1
*seufz*

 http://de.youtube.com/watch?v=gL1l29SLjAM

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 10. Mai 2008, 12:34

Zitat von Gorbi 

Mir fällt gerade auf das es außer ein gewisser Uli H. gar keinen richtig guten Manager
mehr in der Bundesliga gibt.
Wo sind die Typen alias Assauer, Callmund und Co.?

öh, Allofs? Oder läuft der unter was anderem?

Clubi: Vollste Zustimmung

Beitrag von „clubic“ vom 10. Mai 2008, 17:07
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Herr Bader ich hoffe sie treten heute nach dem Spiel von all ihren Ämtern zurück Sie
DILLETANT!

Beitrag von „Chaos“ vom 10. Mai 2008, 17:30

Dieser Mann wäre in der Wirschaft besser aufgehoben als im Fußball. Als Manager wäre er
sicherlich ein guter Mann, aber als Sportdirektor ist er völlig überfordert. Er hat überhaupt keine
Ahnung von den Dingen auf dem Platz.
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